

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Dr. Hans Theiss

ANTRAG

04.02.2015

Unterstützung der Harl.e.kin-Frühchen-Nachsorge

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt gewährt dem Harl.e.kin e.V. (Gemeinnütziger Förderverein der Harl.e.kin-Frühchen-Nachsorge) eine jährliche finanzielle Unterstützung bis zu 40.000 Euro.

Begründung:

In der Städtisches Klinikum München GmbH wird eine exzellente neonatologische Versorgung geboten. Immer mehr frühgeborene Kinder können so ohne Folgeschäden überleben. Um eine bestmögliche Betreuung der frühgeborenen Kinder nach der Entlassung aus der Klinik zu gewährleisten, wurde 2003 als Pionierleistung an der Harlachinger Kinderklinik das Pilotprojekt Harl.e.kin eingeführt, das auch auf den Standort Schwabing ausgeweitet wurde und mittlerweile zahlreiche weitere „Ableger“ in Bayern hat. Der steigende personelle Bedarf dieses Vorzeigeprojektes ist jedoch nicht genügend gegenfinanziert, so dass weitere Mittel notwendig werden.

Dr. Hans Theiss, Stadtrat